

# Los agricultores cargan contra la administración: caminos intransitables, falta de control de plagas y el problema de los jabalíes - Gent de l'Horta

Redacción Moncada

3-4 minutos



Los agricultores de Moncada denuncian a través de un comunicado que **«el campo se muere día a día»**. A la falta de relevo generacional se unen problemas añadidos **«por falta de voluntad política: caminos intransitables, por falta de medios, que llegan a hacer imposible en ocasiones el acceso a los agricultores. Falta de regulaciones para el control de plagas, que están acabando con los cultivos, además del problema añadido de los jabalíes que están poniendo en riesgo a veces la propia vida del agricultor cuando realiza su trabajo diario»**.

Entre sus denuncias también citan al Ayuntamiento de Moncada por **«un sinfín de ayudas de la Conselleria que son recogidas por los ayuntamientos de los pueblos cercanos y en Moncada se desprecian. Ayudas para arreglar caminos, ayudas para gestionar plagas, ayudas para infraestructuras necesarias... Ayudas que son comunicadas y siendo el Ayuntamiento conecedor de ellas, no las atiende y hace caso omiso, eso es desidia»**.

Otro de los problemas que enumeran los agricultores es la falta de un consejo agrario **«disuelto y no vuelto a convocar desde el año 2013»**. Aunque consiguieron que se formara de nuevo en la anterior legislatura echan en falta voluntad política. **«Hemos transmitido a la concejalía de agricultura de Moncada, a Alcaldía y cada partido político del pueblo todas nuestras carencias y el abandono que sufrimos, pero los pequeños avances han sido todos a base de insistir, con poca voluntad política y poca dedicación por parte del concejal de agricultura, que sobrepone todo, a su dedicación al pueblo y a su concejalía, de la que es responsable»**.

## Reproches al Ayuntamiento de Moncada

**«Basta de promesas, de bonitas palabras, de pasar la pelota de unos a otros, se necesitan gobernantes implicados, con dedicación y amor a su pueblo»**

– **No se han recogido en Conselleria durante este mes, las entregas que se hacen a través de los ayuntamientos para la prevención de la mosca del mediterráneo en nuestros frutos, algo que nos deja en desventaja con el resto de agricultores de otras localidades.**

– **Seguimos a la espera de los puntos de agua, los famosos hidrantes, prometidos desde la legislatura anterior y que son necesarios para nuestro día a día, hidrantes que están hasta en las tierras de Valencia ciudad y aquí en Moncada no han sido capaces de gestionar.**

En este inicio de una nueva legislatura los agricultores piden **«dedicación e implicación por parte del nuevo equipo de gobierno, un consejo agrario activo, ganas de trabajar por el entorno de nuestro pueblo, por nuestras tradiciones, por nuestros cítricos, que poco a poco están desapareciendo, no puede existir una concejalía dormida y apoyada por el resto del gobierno»**

Se necesitan ganas por parte» de la alcaldesa Amparo Orts y de su equipo de gobierno, del concejal de agricultura Enrique Ruiz, y del nuevo socio de gobierno, Compromís, que ofreció su apoyo incondicional a los agricultores y lo estamos esperando».